
令和4年7月12日　No.1345号 会長●川崎 雅代　幹事●木下 恵

令和4年7月12日　第1345回
スタートアップ例会プログラム
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SAA　竹原会員

開会点鐘

国歌斉唱、ウェルカムソング

4つのテスト

ビジターゲストの紹介

会長挨拶　　　

寄付贈呈式

主賓挨拶

地区役員委嘱状授与

幹事報告

青山ワンダフルヨガ

青山ワンダフルアカデミー

"ニコニコBOX・出席報告"

クリシュナ師より　お祝いの言葉

米山奨学生奨学金授与＆ズハイルさん祝いの歌

ギター弾き語り

宮本美季さん歌の贈り物

閉会点鐘

写真撮影

1343回：会長挨拶●石川会長

梅雨に入りましたね。例会に私はスーツを着ていますが国際ロータリ

ーに行きますと基本的にはジャケットの方も多いので夏の間はクール

ビズにして行きましょう。今日は最終例会、やっとゴールに辿り着きま

した。6月は予定も多く一昨日は南相馬ロータリーの記念式典にも参

りました。まだ地震も続いて現地は大変の様で、それぞれのクラブに

悩みがある様です。私達のクラブも次年度は川崎年度になり、継続の

活動やミネルバ基金なども計画していますので皆さんで協力して頂き

たいと思います。我々のクラブの会員数

も35〜４０人くらいを目標に例会にお誘

いして仲間を増やしていきましょう。今日

は引き継ぎ式です。やはり会長は正直、

全ての事に落ち度は無いかと、プレッシ

ャーを感じますが皆さんも同じ気持ちだ

と思っております。1年間ありがとうござ

いました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・石川直前会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・松島会員

・・・片木副会長・白井親睦委員長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長・港区武井区長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・福原有一パストガバナー

・・・・・・・・・・・・・・・・・石川直前会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・木下幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・柴内会員

・・・・・・・・松島ニコニコ委員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

岡山RC米山奨学生　第一期生クリシュナUK様

・・・・・・

アマード・ズハイル様

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・宮本美季様

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・川崎会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・全員

1343回：次年度会長挨拶●川崎エレクト

新しい会長として任命されました川崎雅代でございます。

次年度は"子どもたちの未来をみんなで広げよう"というテーマを元に

活動していきたいと思います。誰かの役に立ちたいという思いで誰か

を暖める事で自分も暖かい気持ちになって行く事でしょう。そんな思

いを次なる世代に繋げて行き、毎回の例会を心を込めて皆でおもてな

しの気持ちで開催し、失敗は次なる成功の足ががりと思い成長して行

きたいと思います。

令和4年6月14日第1343回【例会】
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SAA　木下会員

開会点鐘

ロータリーソング

ゲスト紹介

会長挨拶

誕生祝い

米山奨学金授与　アマード ズハイルさん

幹事報告

委員会報告他

ニコニコBOX・出席報告

引継式石川年度表彰（ニコニコ大賞・皆勤賞）、

川崎年度への引継式

閉会点鐘

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・白井会員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・片木副会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・白井委員（池津会員）

・・・・・石川会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・竹原幹事

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・各委員

・・・・・・・・・・・・池田ニコニコ委員

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川会長

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川会長

TOKYO AOYAMA ROTARY CLUB
2022-23 東京青山ロータリークラブ【週報】

【クラブテーマ】 子どもたちの未来をみんなで広げよう

東京都渋谷区東3-17-11-702

TEL ：070-1359-5353　FAX ： 03-3713-3605

E-mail:info@aoyama-rc.com

HP：https://aoyama-rc.jp

事務局

青山セントグレース大聖堂

東京都港区北青山3-9-14　TEL:03-5766-8838

例会日:第一・第三火曜日 午12:30〜13・30 

例会場



●地区役員・各種行事スケジュール
7月20日　地区会員増強セミナー（お茶の水ソラシティ）
7月26日　第一回クラブ会長幹事会（ハイアット リージェンシー）

今後のスケジュール

●今後の例会プログラム予定
7月14日　矢島さんバースデー（おめでとうございます！）
7月26日　夜間例会（アークヒルズクラブ）卓話 永田眞一様
8月02日　理事会＆例会（セントグレース）
青山ワンダフルアカデミー『みらい育・じっとみて』講師:八木会員
8月25日　自由が丘合同例会（セントグレース）（12時半～14時）
8月30日　港区 福祉協議会奉仕活動（じっとみて奉仕活動）

パスト会長 西山眞理子様●6月19日の南相馬、15周年記念大

会参加「青山RCの皆様、6/19はお世話になりました。ありがと

うございました」

石川肇久会長●いよいよ最終例会です。6/23-24の移動例会

はありますが、一生懸命駆け抜けた1年でした。皆様の協力でな

んとかゴールと言う感じです。ありがとうございました。

竹原聖二幹事●松島さんおかえりなさい。6月18日の南相馬か

ら4連チャンRCです。がんばります（笑）

伊谷江美子会員●石川会長、竹原幹事、お疲れ様でした。よくぞ

1年がんばって下さいました。ありがとうございました。私事で

すが昨日研修年間プロジェクト通りました。それでますます仕事

が忙しくなります。RC出来る事は致します。

片木瑠璃子会員●いよいよ最終例会を迎えました。一年間お世

話になりました。ますますの発展を明日に繋いでいきましょう。

金澤拓平会員●早いもので石川会長も今日が最終例会との事。

先のRIヒューストン大会では奥様ともどもご苦労様でした。あり

がとうございました。

池田昭宏会員●石川会長、竹原幹事、一年間ありがとうござい

ました。

川﨑雅代会員●本日は石川年度最終日。誠にお世話になりまし

た。和気あいあい♡と楽しいファミリーでした!!　また次年度もよ

ろしくお願い致します。

萩伸雄会員●最終例会おめでとうございます。石川会長、竹原

幹事、1年間ありがとうございました。小淵沢で労をねぎらい、

皆さんで川崎年度を盛り上げて行きましょう。

柴内晶子会員●石川会長の最終例会!!色々な変化の年、COVID 

19の中でした素敵な年度でした!! 心から感謝です。

木下恵会員●石川会長、竹原幹事、1年間有難うございました。

感謝です。楽しい一年でした!!

八木知美会員●石川会長、竹原幹事、本当にすばらしい年度にし

てくださってありがとうございました。次年度もライトブルー　

さわやかな風を感じています。楽しみな本日、この瞬間。

松島綾子会員●青山ファミリーからたくさんの愛とパワーをち

ょうだいしました♡おかげ様でこんなに絶好調となりました♪

本当に皆さんには感謝感謝です♡

池津学会員●幽霊部員ですみません。今後も何卒よろしくお願

い致します。

白井典子会員●石川会長の最終例会です。1年間どんなにお忙

しく緊張された事でしょう。次年度はゆっくりされて下さいませ。

松島さ～～～ん。今日は嬉しい日になりました。

大塚文明●会員松島様ごぶさたしておりました。笑顔が見れて

うれしいです。

ニコニコBOX 池田会員　報告合計：39,000円 累計：474,000円出席：15名

小淵沢で移動例会

東京青山ロータリークラブ移動例会で石川会長年度実質の最終例会と

なりました｡八ヶ岳に見守られ､ゴルフをする方，美術館巡り､神社巡り

､乗馬もできました｡お誕生月の会員の皆様のお祝いもできました｡

二次会ではロータリーと青山ロータリーについて沢山語り合いました｡

熱い時間でした!!

石川会長，竹原幹事ありがとうございました｡お疲れ様でした｡

そして川崎会長エレクト､木下時期幹事よろしくお願い致します｡

1343回例会　ウクライナ支援金 池田会員　報告合計：34,000円出席：11名

竹原幹事●戦争になれてはいけない　はやく終結する様に

片木会員●平和の生活を早く取り戻せるよう祈っております。

池田会員●早く戦争が終わる事をいのります。

川﨑会員●世界平和にむけて祈ります。♡

柴内会員●1日でも早い終結をのぞみます。

木下会員●頑張れウクライナ！！ウクライナに栄光あれ

八木会員●絶対平和!! 平和な世界が普通になりますように。

松島会員●戦争よ　とまれ～心から祈ってます。

池津会員●一日も早い平和の実現を祈っております。

白井会員●早く平和になります様にと祈ります。

大塚会員●人々の笑顔のために


